

PESCADOR CAYÓ A LAS AGUAS DEL CANAL MAGDALENA

Intensa búsqueda por parte de personal de la Armada.

Una intensa búsqueda realiza personal de la Armada en el sector del canal Magdalena, luego que un pescador cayera a las aguas.

El hecho se registró este miércoles, cuando la Tercera Zona Naval recibió un llamado de emergencia que daba cuenta de la caída al mar de una persona desde la lancha «Perla Negra», en un sector ubicado a 110 km de Punta Arenas. La información fue entregada desde una salmonera , luego que otro tripulante de la mencionada embarcación llegara a un muelle de refugio.

Hacia el lugar de la emergencia concurrió un helicóptero, un avión naval y dos embarcaciones navales, además de personal especializado para la rebusca.

La familia del tripulante desaparecido fue avisada de lo sucedido. Los antecedentes fueron puestos a disposición de la Fiscalía.



3454 total visits, 0 visits today